

Königlicher Einsatz für Kinder in Indonesien und weltweit

Im festlichen Gewand, mit Stern, Weihrauch und Kreide ausgestattet, waren in diesem Jahr die Sternsinger wieder unterwegs. Was in den vergangenen zwei Jahren coronabedingt nicht möglich war, konnte jetzt endlich wieder gelebt werden. **63** Mädchen und Jungen waren am vergangenen Wochenende im Pfarrverband Hörgertshausen-Gammelsdorf unterwegs, um den Menschen persönlich den Segen Gottes zu bringen und dabei um Geldspenden für Kinder weltweit zu bitten. Gemeinsam Zeit verbringen, Spaß haben und mit dem, was man tut, einen wichtigen Auftrag erfüllen – das war die Motivation für die zahlreichen Sternsinger.

Die Sternsinger-Aktion 2023 stand unter dem Motto „Kinder stärken, Kinder schützen – in Indonesien und weltweit“. Viele Kinder leiden unter körperlicher, seelischer oder sexualisierter Gewalt und benötigen Hilfe. Der Kinderschutz und damit verbundene Projekte sollen durch die gesammelten Gelder finanziert werden. Durch das Dreikönigssingen und das Engagement aller Beteiligten konnten folgende Spendensummen erzielt werden: **im Pfarrgebiet von Gammelsdorf 1.483,49€, in der Pfarrei Hörgertshausen 5.206,40 €, in Margarethenried 921,15 € und in der Pfarrgemeinde Priel 896,00 €.**

Damit können nun zahlreiche wichtige Projekte unterstützt werden. Die ALIT-Stiftung in Indonesien widmet sich beispielsweise Kindern, die von Gewalt gefährdet sind oder diese bereits als Opfer erleben.

Viele junge Menschen haben sich Zeit genommen, aktiv dabei mitzuhelfen, die Welt für Kinder sicherer zu machen. Gelebte Nächstenliebe, Zusammenhalt und Freundschaft waren das, was man an diesen Dreikönigstagen miterleben durfte. Mit strahlenden Augen zogen die Sternsinger in ihrer Mission los und kehrten mit mindestens ebenso glücklichen und zufriedenen Gesichtern wieder zurück. Auch wenn es ein kräftezehrender Tag war, überwog doch der Stolz auf das, was man gemeinsam geschafft hatte.

Wie haben Sie diesen Tag erlebt? Haben Sie vielleicht auf einem Spaziergang kleine Sternsinger-Gruppen umhereilen sehen? Manchmal konnte man auch den königlichen Gesang oder die kleinen Verse vernehmen. Oder lag ein Hauch Weihrauch in der Luft? Dann standen die drei Könige mit dem Sternträger auch vor Ihrer Tür, brachten den Segen Gottes und baten um eine Spende. Von vielen Gemeindemitgliedern waren sie bereits erwartet worden. Die Spendenbereitschaft und Freude, mit der unsere Sternsinger empfangen wurden, verdient unser aller Dank!

Und auch hinter den Kulissen trugen zahlreiche Freiwillige zum Gelingen der Aktion bei. Zusätzliche Sternsinger-Kinder mussten in Hörgertshausen gesucht werden und wurden dankenswerterweise im Kinderchor gefunden, so dass insgesamt 24 Kinder und Jugendliche die Ministrantinnen unterstützten. Gabriela Pauer bereitete in ihrer Funktion als Gemeindereferentin diese dann an drei Nachmittagen auf die bevorstehende Aufgabe vor, übernahm alle organisatorischen Vorarbeiten und teilte die Gemeindegebiete ein. Am Dreikönigstag gestaltete sie in Hörgertshausen eine stimmungsvollen Wort-Gottes-Feier, um die Sternsinger zu entsenden. Domkapitular Föckersperger sandte bereits am Neujahrstag die Gammelsdorfer Ministranten in der Abendmesse aus. P. Gabriel erbat für die Prieler Ministranten als Sternsinger am Dreikönigstag den Segen und Domkapitular Platschek sandte die Margarethenrieder Ministrantinnen aus, damit sie den Weihnachtssegens den Bürger*innen überbringen konnten.

Doch damit noch nicht genug: Kleider-Anprobe, Einüben des Sternsinger-Liedes, Fahrdienste, Schminken der Kinder, Unterstützung bei Frühstück, Mittagessen oder nachmittägliche Brotzeit verdient ein herzliches Vergelt's Gott an alle, die mitgewirkt und diese Aktion zu einer erfolgreichen gemacht haben.

Und nicht zuletzt Respekt an die Jüngsten der Pfarrgemeinde Hörgertshausen, die als 6-8-jährige Sternsinger dem Auftrag gefolgt sind: Kinder helfen Kindern!

geschrieben von: Manuela Hobmaier

ein wenig überarbeitet: Gabi